

## **Toller Erfolg für Residenz-Paare**

**Tanzen.** Am vergangenen Wochenende fand, unter den Augen des zahlreich erschienenen Fachpublikums, in der RESIDENZ MÜNSTER e.V. das Sen. S-Klasse Meeting in den Standardtänzen statt..

Den Anfang machte die Sen. IV mit insgesamt 6 Paaren. Für die RESIDENZ MÜNSTER gingen Alois und Annelie Kretschmann sowie Dr. Axel und Eva Tobüren an den Start. Souverän gewannen die Kretschmanns mit allen Einsen in der Endrunde alle Tänze und belegten den 1. Platz wobei sich das Ehepaar Tobüren den 3. Platz sicherte. Besser konnte der Start dieses Turniers nicht sein..

Ein stark besetztes Feld, mit 15 Paaren, trat in der Sen. III an. In der Endrunde, mit 6 Paaren, holten sich Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm mit Abgabe von nur 4 Einsen ganz klar den Sieg vor Günter und Jutta de Koster und Thomas und Annette Kreuels.

In der Sen. II ging wieder ein Paar aus der RESIDENZ MÜNSTER an den Start. Von 6 gestarteten Paaren holten Dres. Dirk und Doris Wetterkamp mit Platz 3 den nächsten Podestplatz. Platz 1 ging an Jörg und Karin Stoffels, Platz 2 ertanzten sich Stefan Mussmann mit Dagmar Ruddolph.

Den Schlusspunkt setzte die Sen. I mit 4 gestarteten Paaren. Den Sieg ertanzten sich Holger Eißing mit Birgit Tomesch und verwiesen Achim und Heike Stegemann auf Platz 2 und Martin und Jacqueline Hofmeijer (NL) auf den dritten Platz.

Besonders Stolz waren wir auf die Teilnahme von 2 Paaren aus den Niederlanden. Gaben sie doch diesem Turnier einen internationalen Flair. Dafür vielen Dank und allen Paaren unseren Glückwunsch.